

平成30年4月16日

保護者様

土佐清水市立清水小学校
校長 筒井 広実

西門の通行について（お願いとお知らせ）

校庭南側斜面のサツキの花が満開です。今年は昨年より2週間以上も早い満開です。

昨日は、新校舎の内覧会（見学会）を行いました。地域の皆さんや入学前の子ども連れの方・教員OBの方などが、次々と見学に来てくれました。

さて、改築工事の最後になっていました校庭西側付近の工事が完了しました。本日の下校時から西門の通行が可能となりましたのでお知らせいたします。西門も東門同様に歩行者と自動車の通行を分離しております。

なお、道路状況等から、日常的には東門を主要な出入り口とします。西門からは校庭に車で入ることができませんので、参観日等で運動場に駐車する場合は、これまでどおり南門か東門からの出入りをお願いいたします。

これですべての工事が完了しました。運動場の整備も終わり、100mトラックと200mトラックのラインも打ちました。遊具やサッカーゴールポストも所定の場所に固定しました。プールのリニューアルも完了しました。

3年間の改築工事中は、色々とお不便をおかけしましたが、これからはこの素晴らしい施設・設備や環境の下で、新清水小学校をみんなで創っていきましょう。

学童「にこにこクラブ」の保護者の皆様へ

学童「にこにこクラブ」は、新体育館の1階に完成しています。4月下旬には引っ越しする予定となっています。新場所に引っ越した後は、学童用に校舎西側に駐車場所を用意していますので、送迎の際はこちらをご利用ください。